

# Signalement des nids de poules



L'hiver, un différentiel important de température sur un nombre de jours restreint fragilise le revêtement des chaussées. Elles peuvent alors se fissurer. La pluie va s'infiltrer dans les sous-couches de la chaussée. Si elle gèle, elle prend plus de volume et lors du dégel, l'eau s'écoule et des trous apparaissent. Notre commune est située dans une zone de marais. Le sous sol est de ce fait instable et accentue le phénomène. Les nids de poule peuvent également apparaître à la suite de travaux.

Pour lutter contre cet état de fait et agir collectivement, nous vous demandons de bien vouloir nous signaler la présence de nids de poule que vous pourriez observer. Cela nous permettra de les recenser et de pouvoir organiser des journées de travaux spécifiques pour leur comblement.

Pour cela, n'hésitez pas à prendre une photo, à bien préciser l'endroit concerné et à nous envoyer ces éléments par courriel à : [accueil@lavau-sur-loire.fr](mailto:accueil@lavau-sur-loire.fr)